
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Assunto:  REQUERIMENTO  DE  INFORMAÇÕES  PERTINENTES  AO  ESGOTO  DO
DISTRITO DE CAMBARATIBA.

Destinatário:  AO  SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DE IBITINGA E
PREFEITURA MUNICIPAL DE IBITINGA.

Excelentíssimo Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

Considerando  que  o  adequado  funcionamento  do  sistema  de  esgotamento  sanitário  é
essencial para garantir saúde pública, qualidade de vida e dignidade aos moradores;

Considerando  que, em janeiro deste ano,  estive pessoalmente com o gestor do SAAE de
Ibitinga,  que afirmou que o problema do esgoto no distrito de Camaratiba já estava sendo
resolvido;

Considerando  que,  passados  vários  meses,  nenhuma  ação  concreta  foi  realizada  e  o
problema persiste, agravando-se com o tempo;

Considerando  os diversos  requerimentos  já  apresentados  nessa casa sobre  o tema e as
respectivas respostas de que o problema estava sendo solucionado,

Considerando que há informações de que a autarquia possui recursos financeiros em caixa,
mas o serviço prestado  à população  do distrito  parece cada vez mais precário,  e não há
indícios de planejamento técnico para a resolução do problema;

Por fim, diante das considerações, pergunto:

1. Que o SAAE de Ibitinga informe, com clareza e objetividade:

a)  Se  existe  planejamento  específico  para  resolver  o  problema  de  esgoto  no  distrito  de
Camaratiba;
 
b) Quando esse planejamento será efetivamente colocado em prática;
 
c)  Qual  o  prazo  previsto  para  que  a  população  de  Camaratiba  tenha  esse  problema
definitivamente sanado.

JUSTIFICATIVA:  A população  de  Camaratiba  enfrenta  há  tempos  um  problema  grave  e
crônico relacionado ao esgotamento sanitário. Em janeiro deste ano, em reunião com o gestor
do SAAE, fui informado de que providências já estavam em andamento para sanar a situação.

No entanto,  até o momento,  não houve qualquer sinal de melhoria, tampouco informações
transparentes sobre ações concretas.
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Além disso, circulam informações de que a autarquia possui recursos disponíveis em caixa, o
que torna ainda mais preocupante  a falta  de planejamento  e execução para resolver  uma
demanda  tão  urgente.  A  ausência  de  ações  e  de  comunicação  clara  demonstra
desorganização e falta de prioridade com as necessidades básicas da população do distrito.

Este  requerimento  busca  garantir  que  a  comunidade  de  Camaratiba  receba  respostas
efetivas,  com prazos e planejamento,  para que  o problema do esgoto  seja  tratado  com a
seriedade que merece. A gestão pública deve priorizar a saúde e o bem-estar da população, e
a prestação de contas sobre os serviços básicos é um dever inegociável de qualquer órgão
público.

Diante do exposto, solicitamos a atenção do Executivo e da direção do SAAE, reafirmando
nosso compromisso com a transparência, a responsabilidade na gestão dos recursos públicos
e a dignidade das famílias de Camaratiba.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 07 de abril de 2025.

MURILO BUENO
Vereador - PODE 

RAFAEL BARATA
Vereador - PT 

CÉSAR URTADO 
Vereador - PODE 
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